

PlantaDoce.

ADN

Fallece Regina Múzquiz, directora general de Biosim

Regina Múzquiz ha fallecido este miércoles como consecuencia de una larga enfermedad que llevaba combatiendo varios años, según ha informado la asociación.

PlantaDoce
22 abr 2020 - 16:14



La Asociación Española de Medicamentos Biosimilares (Biosim) pierde a su directora general. Regina Múzquiz ha fallecido este miércoles como consecuencia de una larga enfermedad que llevaba combatiendo varios años, según ha informado la entidad a través de un comunicado.

Múzquiz nació en Bilbao y era licenciada en Farmacia por la Universidad Complutense de Madrid. Especialista en Análisis Clínicos y Diplomada en Sanidad, pertenecía al Cuerpo Farmacéutico de la Sanidad Nacional y al Cuerpo Sanitario de la Administración de la Seguridad Social, número uno de la promoción en ambas.

Además, Múzquiz desarrolló su actividad profesional en la Inspección de Farmacia del Insalud. Fue subdirectora médica del Complejo Hospitalario San Millán-San Pedro de La Rioja. También ejerció como directora general de relaciones institucionales y alta inspección y subdirectora general de la Secretaría del Consejo

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/fallece-regina-muzquiz-directora-general-de-biosim>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Interterritorial del Sistema Nacional de Salud en el Ministerio de Sanidad, desde donde contribuyó decisivamente a cerrar los trasposos de competencias en materia de sanidad a todas las comunidades autónomas.

Posteriormente, Múzquiz ocupó puestos directivos en el área de acceso a mercado y relaciones institucionales en diversas compañías sanitarias y farmacéuticas.

Desde septiembre de 2016 era directora general de Biosim, justo desde que la asociación comenzó su andadura.